

ABSTRAK

Tika Oktavia. 2021. “Pembuatan *Website* Perpustakaan MTsS Lubuk Kilangan Menggunakan *Google Sites*. *Makalah*. Program Studi Informasi Perpustakaan dan Kearsipan, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Pembuatan *website* perpustakaan MTsS Lubuk Kilangan dikarenakan terbatasnya waktu dan koleksi sumber belajar yang dapat dipinjamkan kepada siswa membuat siswa kesulitan mengakses koleksi yang dibutuhkan, koleksi perpustakaan hanya dipinjamkan jika guru meminta siswa untuk meminjam buku selama pembelajaran berlangsung dan perpustakaan MTsS Lubuk Kilangan sebagai penunjang proses pembelajaran belum mempunyai media yang dapat diakses setiap saat oleh siswa meskipun siswa berada di rumah. Pembelajaran yang dilaksanakan secara daring saat ini membuat siswa lebih membutuhkan sumber informasi belajar yang akurat dan terpercaya yang dapat diakses melalui internet.

Metode penelitian ini menggunakan metode deskriptif yang menggambarkan pembuatan *website* perpustakaan sebagai media informasi dan sumber belajar bagi warga sekolah MTsS Lubuk Kilangan.

Hasil penelitian makalah ini adalah *Pertama*, tahapan kerja pembuatan *website* terbagi 5 yaitu (1) merumuskan tujuan pembuatan *website*. (2) menentukan isi *website*. (3) menentukan target pengunjung. (4) menentukan struktur *website*, struktur *website* dalam pembuatan *website* perpustakaan MTsS Lubuk Kilangan yaitu halaman beranda, halaman koleksi, halaman sumber belajar, halaman informasi, dan halaman daftar anggota. Struktur *website* tersebut akan digunakan untuk melakukan tahap desain web. (5) desain *website*, sebelum melakukan desain web terlebih dahulu dijelaskan langkah-langkah membuat *website* dengan *google sites* dan fitur-fitur yang terdapat pada *google sites*, selanjutnya melakukan desain web sesuai dengan struktur *website* yang telah dibuatkan sebelumnya dan terakhir publikasikan *website* agar *website* dapat diakses oleh warga sekolah MTsS Lubuk Kilangan. *Website* perpustakaan MTsS Lubuk Kilangan dapat diakses melalui link <https://sites.google.com/view/pustaka-mtss-lubuk-kilangan/beranda> Hasil validasi dan saran perbaikan yang diberikan oleh validator sudah penulis sempurnakan sesuai dengan saran yang diberikan. Berdasarkan hasil uji coba produk terhadap 10 responden mendapat respon yang baik dan mencapai skor persentase penilaian 88% yang menunjukkan *website* perpustakaan ini layak untuk digunakan sebagai media/sarana informasi dan sumber belajar bagi pemustaka atau siswa MTsS Lubuk Kilangan.